

HISTOIRE DE VITRAC

Famille CAYRON « Guillaume », de Vitrac.

1.— Les ancêtres de la famille CAYRON de Vitrac, surnommée « Guillaume » étaient originaires du village de Cayrac. Le premier connu se nommait Jean CAYRON dit « Sabastié ». En 1564 le cadastre de la Communauté de Cayrac mentionne toutes les possessions de ce Jean CAYRON et aussi l'emplacement de sa maison d'habitation et de ses dépendances : « Mayso foguenho à Cayrac, confronto al camydé Cayrac à Brenac, à lou couderc, mayso de demoisello Gabriello DACHIE et prat d'aquello. L'estaplé tocan lo mayso appellat dé los vacquos. Autrès dous estaplés darié lo court »... etc...

2.— Nous trouvons ensuite Pierre CAYRON « Sabastié », marié à Françoise SIRVEN ; celle-ci a fait son testament le 3 août 1652, complété par un codicille daté du 11 novembre 1663 — DENGLES, not. à Brenac.

Deux enfants connus :

— Anne CAYRON qui avait épousé Jean CARBONNEL de Brenac, fils d'Antoine CARBONNEL dit « Manhabal » ;

— Pierre CAYRON, qui suit :

3.— Pierre CAYRON « Sabastié » époux de Lucie AUJOLET, originaire probablement de Cantoinet.

Cinq enfants :

— Jean CAYRON 1er du nom ;

— François CAYRON, prêtre ;

— Jean CAYRON, clerc tonsuré ;

— Jeanne CAYRON qui a épousé le 31 janvier 1667 Etienne VACARESSE de Brenac fils de Guillaume dit « Blanche », maçon à Brenac et de Marguerite GINESTON ; celle-ci a fait son testament le 2 juin 1663 ;

— et Pierre CAYRON, qui suit :

4.— Pierre CAYRON, marié vers 1660 à Marie RECOULES de Mourmentrès, fille d'Antoine RECOULES. (Les descendants de cette famille RECOULES seront alliés, au début du 18e siècle à la famille VAYSSIERE de Mourmentrès, et originaire d'Alpuech, de Cabanes exactement).

Quatre enfants connus :

— Amans CAYRON, sabotier à Ste-Geneviève, époux le 8 février 1717 de Catherine PLANQUE de Ste-Geneviève ;

— Paule CAYRON ;

— Jeanne CAYRON qui a épousé Jean ANDRIEU d'Alpuech, dit « Peyripauq », (1662 - 22-3-1732) ;

— et Jean CAYRON, qui suivra.

(à suivre).